



Diputados de Morena se desmarcan de Monreal tras pleito con Adán Augusto; arreglen sus diferencias por dinero como coordinadores, exigen



En unas horas a **Ricardo Monreal Ávila** se le abrieron tres frentes: contra Adán Augusto López Hernández, coordinador de Morena en el Senado, y dos rebeliones de diputados: una de su propia bancada y otra en la oposición.

Este viernes en el Senado, López Hernández anunció en tribuna que va a presentar denuncias penales por “dos negocitos añejos” que suman 150 millones de pesos.

“Vamos a continuar limpiando de cualquier sospecha de corrupción o de connivencia al Senado de la República”, adelantó tras subrayar que hubo un recorte en el presupuesto del año próximo de la Cámara Alta.

Monreal Ávila acusó de recibido como expresidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en el Senado en la legislatura pasada y subió un mensaje a sus redes sociales, donde afirmó “que las perversidades y mala fe en su contra ahora provienen de correligionarios”, como antes padeció “esa adversidad” cuando era opositor.

Posteriormente, ordenó la difusión de un desplegado al diputado vocero, Arturo Ávila Anaya, para respaldar su labor como coordinador de Morena, en el que indica que “la cuarta transformación no es un proyecto individual ni de facciones, sino un mandato del pueblo de México que exige de nosotros madurez política y el compromiso con el bienestar de todos los mexicanos”.



“Hacemos un llamado fraterno a fortalecer la unidad como un acto de congruencia y lealtad al proyecto nacional que encabeza la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo”, resalta el texto, que también suscribió y difundió **Sergio Gutiérrez Luna**, presidente de la Cámara de Diputados.

El desplegado hizo énfasis en que “la unidad debe prevalecer por encima de cualquier interés personal o particular”.

“La política no es espacio de confrontación, sino un ejercicio de diálogo, debate y construcción, de acuerdos que nos permita avanzar en el desarrollo del país, por eso las reformas han salido de ese recinto sin incidentes”, apunta.

El pronunciamiento que emitió el vocero de Morena expresa su total respaldo a su coordinador, Monreal Ávila, “cuyo liderazgo ha sido clave para consolidar los ideales que representamos en este momento histórico de México”.

Minutos después de darse a conocer el desplegado, varios diputados de Morena exigieron en el chat de su bancada quitar su nombre del desplegado porque “no fueron consultados” y exigieron respeto a su dignidad.

“Exigimos respeto a la dignidad de las y los diputados. Deben consultar primero”, fue uno de los reclamos más repetidos en el chat morenista.

La diputada Olga Sánchez Cordero envió un mensaje en el que dijo que “es importante que, antes de poner nuestro nombre, que nos hagan del conocimiento el contenido”.

“Y no tuvimos conocimiento, como lo señala Carol”, reclamó Sánchez Cordero, quien se refirió a Antonio Carol Altamirano.

Otro diputado dijo: “No, no, no, yo no me siento aludido en ninguna pelea por dinero, a mí que no me metan en el tema”.

El diputado Manuel Espino demandó que “si alguien tiene problemas personales o políticos con otro compañero o compañera de la 4T, resuélvanlo como quieran, pero no nos involucren. Desde ahora expreso mi desacuerdo con quienes generen división interna”.

La diputada Antares Vázquez Alatorre pidió “que se me consulte antes de usar mi nombre. No es correcto que se nos siga tratando como subordinados incondicionales”.



Latinus buscó al diputado Espino, quien expresó vía WhatsApp, su molestia, primero por la hora, las 11:00 de la noche para buscarlo y luego, por la filtración de la discusión que provocó la difusión del desplegado, pues “es una pendejada”.

Sobre las diferencias entre los coordinadores de Morena en el Congreso de la Unión propuso que “se vayan al monte y se den de madrazos, sin involucrar a los legisladores”.

“Los apoyamos en su responsabilidad institucional, no en sus pleitos personales”.

Carlos Ventura Palacios expresó que “se deben consultar los temas, no deben utilizar nuestros nombres sin autorización, no es correcto”.

El desplegado resalta los nombres de Gutiérrez Luna, Ávila Anaya y Pedro Haces, coordinador de operación política, y agrega en la lista de los 250 diputados a Alfonso Ramírez Cuéllar y Gabriela Jiménez, sin respetar su cargo de vicecoordinadores.

Manuel Vázquez Arellano también se sumó a la protesta, por lo que tras un duro intercambio verbal, Ávila Anaya decidió bloquear el chat.

El tercer frente se dio luego de que Héctor Saúl Téllez, diputado del Partido Acción Nacional, exigió en sus redes sociales eliminar el mensaje de apoyo a Monreal Ávila de la cuenta oficial de la Cámara de Diputados.

“No es medio de difusión de Morena y sus corruptelas y mucho menos medio por el cual se tengan que dirimir acusaciones personales por problemas de corrupción de integrantes de ese partido”, exigió.

<https://latinus.us/mexico/2024/12/14/diputados-de-morena-se-desmarcan-de-monreal-tras-pleito-con-adan-augusto-arreglen-sus-diferencias-por-dinero-como-coordinadores-exigen-130564.html>